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Depois de chover de-
núncias nas redes sociais
e de ser advertido pela
Transita, o prefeito Mar-
co Antônio Lage (PSB)
foi obrigado a retirar pelo
menos três placas de pro-
pagandas instaladas de
forma irregular na praça
Acrísio, Centro. Além de
colaborar com a poluição
ambiental, as placas es-
tavam bloqueando a vi-
são dos motoristas.

E X T R A P O L O U

O material estava no gradil do passeio. “A incoerência do governo do marketing total, tudo é
propaganda, tudo é marketing”, aponta o vereador Sidney Marques Vitalino Guimarães (MDB)

CÂMARA DE SANTA MARIA

Vereadores repassam recursos para
Prefeitura calçar morro em Itauninha

Neste ano, este já é o 4º repasse de valores para instituições e obras

Por unanimidade, os
vereadores de Santa Ma-
ria de Itabira aprovaram
o ofício do presidente
Jair Lino de Carvalho
Lage “da Saúde”, para
aplicar mais uma parcela
da economia gerada nos
cinco primeiros meses
deste ano no calçamento
do Morro do Quito, no
distrito de Itauninha.

Prefeito e
vice entregam
novos títulos

de propriedade
em Passabém

Página 7

Página 6

QUASE R$ 20
MILHÕES PARA

FESTAS

Saúde pede
socorro e

prefeito dá
spoiler
de festa

com custo
milionário
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“Não adianta falar
que o prefeito é

festeiro. O prefeito
gosta mesmo de
evento”, admitiu
Marco Antônio

durante entrevista a
rádio da cidade

Circuito
de Rua e
Desafio

MTB têm
recorde de

público

Passabém
ganha

local para a
difusão da
cultura e
da arte
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AUDITÓRIO GARRUCHEIROS

GARANTIA

Prefeito é obrigado a retirar faixas irregulares na praça Acrísio
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A edição é enviada para Itabira, Santa Maria de Itabira, Passabém, São
Sebastião do Rio Preto, Santo Antônio do Rio Abaixo, Morro do Pilar,

Itambé do Mato Dentro, Bom Jesus do Amparo, Barão de Cocais, Santa
Bárbara, Catas Altas, São Gonçalo do Rio Abaixo, João Monlevade.

VEM PRO MIÓ ARRAIÁ

PEIXES
21/02 a 20/03

Paróquia São José
promove festa junina

no sábado (15)

A Paróquia São José, na cidade de Passabém,
promove no sábado (15), com apoio da Prefeitu-
ra, o Arraiá São José, na Quadra Poliesportiva
19 de Março, a partir das 19h.

Este será o “Mió Arraiá”, com barraquinhas e
apresentações do grupo de quadrilha Bicho de
Goiaba, da cidade de Ferros, e do Grupo Feliz
Ida. O encerramento será com Bruno Caipira.

É comum ver mo-
tos e carros estaciona-
dos em passeios em
Itabira. Neste registro,
no bairro João XXIII,
próximo a um super-
mercado, é possível
registrar motos onde
deveria ser livre para
pedestres. Falta fiscali-
zação da Prefeitura e
bom senso do motorista.

Zum!
LUDMAR PEREIRA

Fiscalizam
‘quase’ tudo...

Fase em que terá muita paz íntima e que deve-
rá colaborar na solução de seus problemas fi-
nanceiros e profissionais. A vida amorosa trará
satisfação e em passeios, muitas alegrias.

O bom aspecto astral denota neste período
lucros e adiantamentos pela perspicácia nos
negócios. Aguarde momentos intensos, carre-
gados de muito romantismo e sensualidade.

Atritos com parentes, perda de amizades e o
sistema nervoso um tanto quanto agitado, es-
tão previstos para você. Aja com perícia e in-
teligência, que terá um dia razoavelmente bom.

Algumas dificuldades na vida social e famili-
ar estão previstas. Cuide da saúde, da reputa-
ção e de seu dinheiro, pois está predisposto a
gastar a esmo. Ótimo aos estudos e pesquisas.

Presságios favoráveis. Propício aos encontros
amorosos, para reatar velhas amizades, para
harmonizar-se com parentes e para entender-
se com os amigos. Êxito profissional e social.

Dedicar-se a rotina é o melhor que pode fazer
neste período. Terá uma ideia feliz a respeito
dos seus próprios assuntos. Adote uma atitu-
de mental otimista e tudo sairá bem.

Sua possibilidade de êxito será ampliada, de
acordo com a disposição que levantar para o tra-
balho. Enfrente as pequenas dificuldades com
entusiasmo. Não esmoreça. Fase excelente.

Oportunidades de aprimoramento pessoal,
mental, intelectual e psíquica. Fase em que re-
ceberá boas sugestões para solucionar de vez
suas dificuldades financeiras.

Amigos lhe darão alguns desgostos e a pessoa
amada poderá ressentir-se de falta de atenção.
Cuide para que seu poder de concentração e
discernimento esteja favorecido e aprimorado.

Se puder vá ao cinema ou teatro e terá oportu-
nidade de aprender alguma coisa boa enquan-
to se diverte em companhia das pessoas que
estima. Contudo, evite revelar seus segredos.

Fase em que receberá o amor puro, verdadei-
ro e desinteressado de amigos. Contudo, terá
algumas dificuldades com os filhos e pais. Pes-
soas alegres e expansivas poderão ajudar você.

Fase em que poderá prosperar pela influência
do cônjuge, trazer e ter sucesso nas pesquisas
e em tudo que está relacionado com o ocultis-
mo. Todavia, evite a precipitação.

Injustiçado
É um absurdo. O único prefeito que trabalhou

em Itabira ainda não foi descoberto para a honraria
da medalha do “Alferes Tiradentes”, concedida aos
políticos que se destacaram em suas cidades, pelo
trabalho público realizado com honestidade e efici-
ência. “Na história de Itabira, em três anos e meio, o
avanço que nós estamos tendo e na disponibilidade
pra transformar Itabira nesse grande polo regional
de saúde, isso nunca foi feito na cidade antes até o
momento”, disse o garboso Marco Antônio Lage
(PSB), chateado por não receber a láurea.

Cadê os milhões da saúde?
Em entrevista na Rádio Pontal, o prefeito Marco

Antônio Lage disse que o seu governo está investin-
do R$ 300 milhões na saúde da cidade. Ele só não
explicou o motivo de tanta gente estar perdendo a
vida nos hospitais da cidade por falta de assistência,
e muito menos porque Itabira se tornou a cidade com
maior número de mortes por dengue no estado.

Movido por liminar
Enquanto os postos de saúde recebem uma bela

maquiagem para inaugurações pomposas, famili-
ares de pacientes precisam buscar ajuda do Mi-
nistério Público para evitar a morte de seu famili-
ar. É o caso da jovem que ficou dias no hospital
para retirada de uma bala do corpo e só conse-
guiu a cirurgia com a intervenção do Ministério
Pública. Outra mulher aguarda na UTI [ou seja,
em condições graves de saúde] para ser transferi-
da. Agora com a liminar em mãos, a expectativa é
de que tenha seu caso resolvido.

Rebatendo de volta
O prefeito tem ido a algumas rádios da cidade

para bater no peito que é o prefeito que mais tra-
balhou por Itabira, listando como ações de asfal-
tamentos e reformas de praças e quadras de es-
portes e programas criados em governos anterio-
res, agora renomeados, como o Facilita Trabalho,
por exemplo. O discurso “altruísta” abriu espaço
para críticas. Até vereadores que andavam junto
com o governo se preocuparam com a falta de
investimentos reais para manutenção da econo-
mia e garantia do futuro da cidade.

Já chega
O vereador José Júlio “do Combem”, até en-

tão parte da base governista, surpreendeu ao usar
o seu tempo no debate aberto para apontar as ações
contrárias do prefeito ao desenvolvimento da ci-
dade. “Falando de pontos específicos desta admi-
nistração, na Unifei por exemplo, nenhum dos
governos anteriores conseguiu fazer o que este
governo fez, que é parar uma parceria público-
privada”, disse ele, acrescentando ainda a falta
de construção de casas populares e a mais grave
de todas, conforme declarou: a falta de ações vol-
tadas para o futuro de Itabira.

Índice de dengue
despenca naturalmente
no frio, mas Prefeitura

aponta ações do governo
como responsável

NARRATIVAS

A Prefeitura de Itabira divulgou na quarta-fei-
ra (5) que as ações do governo de combate à den-
gue são as responsáveis pela redução considerá-
vel do índice de infestação do Aedes aegypti.

Contudo, a infestação do mosquito é natural-
mente maior no verão, devido às chuvas e ao ca-
lor, e reduz drasticamente no outono/inverno.

Mais informações ofolhapopular.com.br”
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QUASE R$ 20 MILHÕES PARA FESTAS

Apesar dos proble-
mas recorrentes na saú-
de pública do município,
marcada pelo drama da
falta de infraestrutura
hospitalar da cidade, evi-
denciado nos últimos
dias, principalmente na
questão de partos prema-
turos, denunciados in-
cansavelmente por mães
que perderam seus be-
bês, pessoas aguardando
na fila por uma cirurgia
eletiva ou até mesmo de
urgência como o caso
denunciado de uma pes-
soa que precisou do Mi-
nistério Público intervir
para ter um projétil de
arma de fogo alojado no
corpo retirado e outros, o
prefeito Marco Antônio
Lage (PSB) já deu indí-
cio de que não pretende
economizar no Festival
de Inverno deste ano. Em
sua 50ª edição, o festival
deverá ter o maior orça-
mento disponibilizado de
todos os tempos.

Nos próximos dias, a
Prefeitura vai contratar
uma empresa por R$ 6
milhões, por meio de pre-
gão eletrônico, para pres-
tar serviços para forneci-
mento de som, palco, luz,
gradil, shows, gerador,
abastecimento de cama-
rim, decoração para even-
tos, tablado e backdrop. A
disputa de propostas está
marcada para o próximo
dia 11, a pouco mais de
um mês do início do Fes-
tival de Inverno.

A programação ainda
não foi definida, mas só
com um dos shows anun-
ciados, o cachê passa de
R$ 250 mil. A programa-
ção tem início no dia 4
de julho e se estende até
o dia 21. Entre as atra-

Saúde pede socorro e prefeito dá
spoiler de festa com custo milionário

“Não adianta falar que o prefeito é festeiro. O prefeito gosta mesmo de

evento”, admitiu Marco Antônio durante entrevista a rádio da cidade

Pronto-socorro municipal lotado. Entre outros problemas, internauta
denuncia que falta maca e quando acha, não tem colchão

ções musicais estão no-
mes como Maria Rita (fi-
lha de Elis Regina), Pa-
ralamas do Sucesso, De-
tonautas, Maneva, Ana
Canãs, Samuel Rosa,
Rastapé e Jorge Aragão. 
E segundo Marco Antô-
nio, essas são apenas al-
gumas das atrações. “Te-
remos muito mais”, afir-
mou ele em um vídeo em
seu Instagram.

Fazendo um cálculo,
por baixo, tendo como
base o contrato com
Maria Rita, já publica-
do, somente com as
atrações musicais com
artistas de renome naci-
onal, serão gastos cerca
de R$ 2.080 milhões.

Se parte da cidade
vive o clima da festa e a
expectativa de receber
nomes de sucesso em
todo o Brasil, outra par-
te não está gostando
nada do evento. Os evan-
gélicos, por exemplo,
mais uma vez devem fi-
car de fora da programa-
ção. Não foi anunciado
nenhum show gospel.

Vereadores da oposi-
ção também não perdem
a chance de mostrar a ir-
responsabilidade da ad-
ministração pública.
Conforme o vereador

Neidson Dias Freitas
(MDB), o prefeito sim-
plesmente ignora os ris-
cos de um colapso da
economia e a necessida-
de de diversificação
econômica para garantir
a sobrevivência de Itabi-
ra após a exaustão do
minério de ferro já anun-
ciada pela Vale. “Para
piorar, pôs mais de R$

200 milhões sem licita-
ção para empresas de
fora. É isso que está
acontecendo. Não trouxe
[empresa para a cidade]
e tirou a oportunidade
das empresas que fazem
questão de trabalhar
aqui, de gerar empregos.
Quais são as prioridades
da nossa cidade. Porque
o anúncio é uma licitação

de mais de R$ 6 milhões
de contratação de palco
para festa. Já estamos
chegando a um investi-
mento de quase R$ 20
milhões com festas.
Como a colega Rose [ve-
readora Rose Félix
(PSD)] disse, muito di-
nheiro sendo jogado fora
sem pensar no futuro de
Itabira. Precisamos dis-

cutir o futuro e saber o
que realmente é priorida-
de”, advertiu Neidson
Freitas, pré-candidato à
eleição para prefeito.

Além das apresenta-
ções musicais, o Festival
de Inverno também con-
tará com cursos, ofici-
nas, espetáculos circen-
ses e teatrais e ações cul-
turais distribuídas pela
cidade, segundo anun-
ciou Marco Lage. E tudo
isso não irá sair barato.
Em entrevista na Rádio
Pontal, onde o governo
tem livre acesso, Marco
Antônio assumiu que
gosta mesmo de festa e
gosta do melhor.

“Não adianta falar
que o prefeito é festei-
ro. O prefeito gosta
mesmo de evento”, ad-
mitiu durante a entre-
vista na emissora.

“Não é como o pesso-
al fala, “Pão e Circo”.
Tem um monte de boba-
gem que as pessoas falam
aí por conta da politica-
gem. O Festival de Inver-
no tem 50 anos. Não é
este prefeito que inven-
tou não”, continuou.

E segundo o prefeito,
para este ano a população
pode esperar muita coisa
boa [e cara]. Ele disse
que a programação com-
pleta do evento deverá
ser divulgada em breve.

Já gastaram
quase R$ 20 mi-
lhões com festas.

Precisamos
discutir o futuro

e saber o que
realmente é prio-
ridade”, alertou
Neidson Freitas

MARKETING TOTAL

Depois de chover de-
núncias nas redes soci-
ais e de ser advertido
pela Superintendência

Transita ‘recomenda’ ao prefeito retirar
faixas irregulares na praça Acrísio

to irregular das placas
por meio das redes soci-
ais e pelo vereador Sid-
ney Marques Vitalino
Guimarães (MDB), pri-
meiro a postar o proble-
ma. “Eu já mandei reti-
rar as placas logo cedo.
A [Secretaria Municipal
de] Obras vai e coloca. A
Transita supervisiona e
faz as adequações”, con-
tou o superintendente.

A retirada das placas
que estavam bloqueando
o trânsito não resolve o
problema. Em vídeo pos-

tado pelo vereador Sid-
ney Marques, ele denun-
cia o excesso de placas
com propagandas em um
dos pontos mais movi-
mentados da cidade. O
vereador lamenta a ne-
cessidade do prefeito em
fazer seu marketing ig-
norando leis e a seguran-
ça da população.

“A incoerência do
governo do marketing
total, tudo é propaganda,
tudo é marketing”.
Mais informações no

“ofolhapopular.com.br”

de Transportes e Trânsi-
to de Itabira (Transita), o
prefeito Marco Antônio
Lage (PSB) foi obrigado
a retirar pelo menos três
grandes faixas de propa-
gandas instaladas de for-
ma irregular no passeio
da praça Acrísio, Centro.
Além de colaborar com a
poluição ambiental, as
placas estavam bloquean-
do a visão dos motoristas.

O superintendente da
Transita, Lúcio de Oli-
veira Saez, disse que
soube do posicionamen-
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ÓTIMOS EVENTOS E CRÍTICAS NA SAÚDE

O vereador Weverton
Leandro Santos Andrade
“Vetão” (Republicanos)
denunciou durante reu-
nião de terça-feira (4), o
descumprimento de uma
liminar judicial que obri-
ga a Prefeitura de Itabi-
ra a dar uma solução ao
caso de uma mulher que
está internada aguardan-
do por transferência para
realização de uma cirur-
gia de vascularização.
Segundo Vetão, a mu-
lher, identificada apenas
pelo primeiro nome –
Silmara, está internada
desde o dia 26 de maio,

Governo de Itabira não cumpre liminar
e mulher segue internada em UTI

numa Unidade de Trata-
mento Intensivo (UTI).
O caso dela é grave, mas
depende da transferência
para ser operada.

“Tem uma senhora de
47 anos que está lá no
hospital, entrou na UTI
porque está clamando
pela transferência e até
hoje não conseguiu. Essa
senhora precisa de fazer
uma cirurgia de vascula-
rização de artérias visce-
rais. Desde o dia 26, essa
senhora está no hospital.
O irmão [dela] está gra-
vando vídeo. Essa se-
nhora está morrendo
aos poucos. Vamos dei-
xar a paixonite de lado.
E vamos ser sinceros.
Uma Secretaria de Saú-
de que só tem funciona-
do através de liminar”,
disparou o vereador.

Vetão contou que a
paciente conseguiu uma

liminar no dia 28. A in-
tervenção judicial não
foi suficiente para aca-
bar com o drama dela,
segundo afirmou Vetão.
Diante da liminar, o ve-
reador já está concluin-
do que se não for conse-
guida uma vaga para a
cirurgia ser feita fora do
domicílio, restará ao

Município recorrer aos
recursos da Saúde para
garantir que a cirurgia
seja feita, garantido não
só o direito de uma cida-
dã, mas também a vida.

O drama de Silmara
foi apenas o ponto de
partida aproveitado pelo
vereador para denunciar
as mazelas e o abandono
da saúde pública no mu-
nicípio. Ele contou
que tem recebido denún-
cias de todo tipo em seu
gabinete, que refletem o
caos da saúde na cidade. 

Para resolver casos
mais graves, só através de
liminar, de acordo com o
republicano, como foi o
caso de uma jovem que
passou dias aguardando
por uma cirurgia para re-
tirada de um projétil de
arma de fogo do corpo.

 ”Eu queria estar aqui
para falar da programa-

ção do Festival de Inver-
no, que tem muitos can-
tores bons. Eu queria es-
tar falando aqui da pró-
xima Expoita, que tem
muitos cantores bons, e
quanto recurso o nosso
Município tem gasto com
os eventos. Eventos são
bons. Eu gosto de even-
tos. Se eu puder, eu vou
aparecer lá sim. Agora eu
peço a Deus que me dê
saúde para que eu possa
ir aos eventos. Infeliz-
mente, nem todo itabira-
no está tendo essa sorte”.

O líder do Governo
na Câmara, Carlos Hen-
rique de Oliveira (PDT),
ainda tentou entrar na
defesa do prefeito, trans-
ferindo a responsabilida-
de pelas transferências
hospitalares ao Governo
do Estado. E de acordo
com ele, cabe aos políti-
cos da cidade, inclusive

aos opositores, usar de
influência junto aos de-
putados que apoiam.
“Todos sabemos que a
transferência não de-
pende de nós vereadores
ou do Município. Ela
depende do SUS Fácil.
Então eu peço o mesmo
vereador que está exal-
tado que faça contato
com o seu deputado que
já aprovou aqui moção
de aplauso, que ajude na
transferência”.

A resposta dele foi
rebatida por Vetão com
o texto trazido pela limi-
nar concedida à pacien-
te. “Pelo amor de Deus,
transferência de respon-
sabilidade. Eu não que-
ro saber se é Estado, se é
Município não. A liminar
colocou como solidário.
De forma solidária, Pre-
feitura e Estado. Tem que
fazer”, ressaltou.

“Peço a Deus que
me dê saúde para

que eu possa ir aos
eventos. Infeliz-
mente, nem todo

itabirano está
tendo essa sorte”

Vetão durante sessão
de terça (4)
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CERCA DE 1.000 ATLETAS

A titularidade do
imóvel com a escritura
de posse representa
mais tranquilidade e
amplia possibilidades
ao proprietário. Pensan-
do nisso, a Prefeitura de
Passabém deu início,
em julho de 2022, ao

O esporte esquentou
Santa Maria de Itabira no
sábado (1º) e domingo
(2). O já tradicional com-
bo que une a população
no Circuito Santa-Mari-
ense de Corrida de Rua
e o Desafio Garrucheiro
de MTB foi realizado
com grande sucesso, le-
vando visitantes de vári-
as partes da região para
a cidade. O Circuito de
Rua, realizado no sába-
do, teve público recorde,
com mais de 600 atletas
inscritos. Já o Desafio
Garrucheiro, atração es-
pecial de domingo, atraiu
pelo menos 300 ciclistas.
Nos dois eventos, foram

Circuito de Rua e Desafio Garrucheiro
MTB bateram recorde de público

cerca de mil inscrições.
Além dos atletas, o

evento reuniu torcedores,
amigos e, em especial,
familiares, que fizeram
questão de ir apoiar os
seus favoritos, transfor-
mando o evento em uma
festa para toda família.

O vice-prefeito e pro-
pulsor do esporte na cida-
de, André Lúcio Torres,
ficou satisfeito com o su-
cesso dos torneios, colo-
cando Santa Maria como
referência esportiva na
região Centro-Oeste.

“Tivemos dois gran-
des eventos com saldo
extremamente positi-
vo. A cidade respirou

esporte”, comemorou.
De acordo com André

Torres, foram dois dias
de festa. Além da diver-
são, os visitantes e parti-
cipantes do evento ajuda-
ram a aquecer a econo-
mia local. “O circuito de
corrida atraiu 600 parti-
cipantes e o Garruchei-
ros 300, que além de par-
ticipar do grande even-
to, que se tornou tradici-
onal, principalmente na
nossa gestão”.

Já ciente do sucesso
da festa que vem se con-
solidando como tradição
do município, o vice-
prefeito disse que a Pre-
feitura criou toda uma

estruturação de ambien-
tação, proporcionando
ao público lazer com
conforto. Foi montada
ainda uma praça de ali-
mentação na área de con-
centração das atividades
e de recreação voltada
para o público infantil.

De acordo com ele,
bares, restaurantes e hote-
laria, entre outros setores
comerciais, tiveram, no-
vamente, saldo positivo.

O circuito, que acon-
teceu no sábado, contou
com corrida kids, mascu-
lina e feminina. Já o De-
safio Garrucheiro de
MTB, realizado no do-
mingo, teve três percur-

sos, com 55km, 36km e
13km. Os vencedores fo-
ram classificados para a
prova do Ranking Minei-
ro e realizada pela Prefei-
tura Municipal e Garru-
cheiros Race Team.

Em paralelo ao even-
to que aconteceu na ci-
dade, a equipe de futebol
sub-17, representou San-
ta Maria de Itabira no
Torneio Champions Re-
gional em etapa rea-
lizada em João Monleva-
de. Apesar de não ter tra-

Sub-17 jogou em
Monlevade por

Torneio Champions

zido a vitória para casa,
a participação da equipe
mais uma vez demons-
trou o comprometimen-
to e crescimento do es-
porte entre os jovens
santa-marienses.

“Contudo, indepen-
dente desse resultado, o
crescimento da equipe é
notável, graças ao traba-
lho que vem sendo de-
senvolvido ao longo des-
tes últimos anos. Os nos-
sos jovens, adolescentes
e crianças vêm se desta-
cando em muitas compe-
tições e levando o nome
da nossa cidade”, come-
morou o vice-prefeito
André Lúcio Torres.

Corrida de rua aconteceu no sábado (1º) e o Desafio MTB, no domingo (2). Eventos reuniram atletas, familiares e comunidade na praça do Conselho

SEGURANÇA E NOVAS POSSIBILIDADES EM PASSABÉM

Prefeito Ronaldo e vice Bebinho
entregam novos títulos de propriedade
Nesta edição,

receberam

títulos

moradores da

rua Antônio

Linhares

cadastramento de pos-
seiros no programa de
Regularização Fundiária
Urbana (Reurb), com o
objetivo de oferecer, sem
custos, a documentação
e registros dos imóveis.

Para realizar e validar
os cadastramentos, foi
criada uma comissão de
acompanhamento, a qual
verifica a área ocupada
e as documentações de
cada beneficiário, que
possibilita estimar a boa-
fé da posse do imóvel o
qual o mesmo ocupa.

Após essa etapa, o
Cartório de Registro de
Imóveis emite o docu-

mento a ser entregue ao
proprietário do imóvel.

Em três edições, mais
de 300 títulos de proprie-
dade de imóveis já foram
entregues em Passabém
por meio do programa.
No último encontro, no
dia 28 de maio, no Audi-
tório José Miguel de Sá,
o prefeito Ronaldo Aga-
pito de Sá e o vice Kléber
Meireles Batista “Bebi-
nho” entregaram 87 novos
títulos de propriedade.

Mais uma vez, o pre-
feito Ronaldo Sá infor-
mou que o objetivo é re-
gularizar mais de 90%
dos imóveis na área ur-

bana sem devidos regis-
tros. “Estão sendo inves-
tidos cerca de R$ 1 mi-
lhão no programa. Nos-
sa proposta é atender
mais de 90% dos imó-
veis em situação irregu-
lar. Basta o proprietário
apresentar documentos
simples como proposta
de compra e venda, reci-
bos que adquiriu de um
irmão, parente, e que não
esteja em área de risco”,
disse Ronaldo Sá.

Na microrregião,
Passabém foi a primeira
a passar pela regulariza-
ção fundiária com a en-
trega de titularidades.

Vice Kléber Batista, prefeito Ronaldo Sá,
beneficiária e supervisor da Legaliza

VEJA CENTENAS DE FOTOS E VÍDEOS NO INSTAGRAM E SITE OFOLHAPOPULAR
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CÂMARA DE SANTA MARIA

Por unanimidade, os
vereadores de Santa Ma-
ria de Itabira aprovaram
o ofício do presidente
Jair Lino de Carvalho
Lage “da Saúde”, para
aplicar mais uma parce-
la da economia gerada
nos cinco primeiros me-
ses deste ano no calça-
mento do Morro do Qui-
to, no distrito de Itauni-
nha, uma antiga reivin-
dicação da comunidade.

Conforme ofício, a
Câmara transferiu para a
conta da Prefeitura, no
Banco do Brasil, um
novo valor de R$ 150
mil para a obra.

“Itauninha é um dis-
trito de nossa cidade
com grande fluxo de ve-
ículos, como caminhões
pesados que atendem à

O Instituto Mais Saú-
de, responsável pela ges-
tão do Hospital Munici-
pal Waldemar das Dores
e Unidade de Pronto
Atendimento de Barão
de Cocais no período de
2017 a 2023, será acio-
nado pela Prefeitura na
Justiça para responder
por suspeita de irregu-
laridades nas contas. Se
comprovadas irregulari-
dades, a instituição paulis-
ta terá que fazer a devolu-
ção de pelo menos R$ 2,7
milhões para os cofres pú-
blicos do Município.

A informação está pre-
sente no relatório referen-
te às contas do instituto,
no período de junho de
2017 a maio de 2022,
apresentado pela empresa
Lage Consultores duran-
te prestação de contas
quadrimestral da Secre-
taria Municipal de Saú-
de de Barão de Cocais
para o Legislativo.

Vereadores repassam recursos para
Prefeitura calçar morro em Itauninha
Este já é o quarto
repasse em cinco

meses, totalizando
R$ 220 mil

empresa de laticínios,
diversos veículos de pas-
seio e ônibus do trans-
porte escolar e coletivo.
Com a obra, os gastos
com manutenção de veí-
culos serão reduzidos e
o direito de ir e vir não
será mais comprometido
em períodos de chuva,

principalmente em situ-
ações de emergência”,
disse Jair Lino.

Este foi o quarto re-
passe de recurso para a
Prefeitura com indicação
de aplicação em institui-
ções da cidade e em
obra. Já foram benefici-
adas a Associação de

Pais e Amigos dos Ex-
cepcionais (Apae) de
Santa Maria de Itabira,
que recebeu R$ 15 mil,
o Recanto Salvador Pi-
res (asilo), também com
R$ 15 mil, e o Hospital
Padre Estevam, que re-
cebeu R$ 40 mil, totali-
zando R$ 220 mil.

A geração de receita,
por meio de redução de
gastos, é fato constante
na Câmara de Vereado-
res de Santa Maria de
Itabira. “Todos sabem
que a função principal
do vereador é de fiscali-
zar as contas públicas,
aprovar projetos e ante-

projetos de leis. Agora,
gerar receita por meio de
redução de gastos mos-
tra que a Câmara segue
responsável, no caminho
certo, contribuindo tam-
bém para ações de inte-
resse dos maiores bene-
ficiados, a população”,
completou Jair Lino.

Vereadores defendem o controle de gastos e aplicação de verba na melhorias da qualidade de vida e serviços na cidade

INDÍCIOS DE IRREGULARIDADES

Instituto Mais Saúde deverá devolver
R$ 2,7 milhões para a Prefeitura de Barão

De acordo com o re-
latório, a auditoria cons-
tatou indícios de diversas
irregularidades por parte
do Instituto Mais Saúde
na gestão da instituição
hospitalar e apontou a
possibilidade de danos
aos cofres públicos.

Entre as suspeitas de

irregularidades encon-
tradas, estão a contrata-
ção de várias empresas
para executar o mesmo
tipo de serviço e prazo,
vale-alimentação para
funcionários de São
Paulo e impostos para a
Prefeitura de Belo Ho-
rizonte e outras.

O relatório com as
irregularidades foi
apresentado pelo audi-
tor Valmir Moreira
Laje, responsável pela
empresa de auditoria,
durante prestação de
contas quadrimestral da
Secretaria Municipal
de Saúde na Câmara

Municipal, no último
dia 20, e se refere à ad-
ministração do hospital
pelo Instituto Mais Saú-
de no período auditado.

O relatório vai ao en-
contro das denúncias fei-
tas pelo vereador Rafael
Augusto Gomes “Tche-
ba” (PDT), que já vem

cobrando a apresentação
dos resultados da audito-
ria desde que ela foi con-
cluída. No entendimen-
to do vereador, a presta-
ção de contas está atra-
sada há mais de um ano.

Mais informações no
“ofolhapopular”.

Mais de 200 trilhei-
ros de várias cidades de
Minas marcaram pre-

Desafios e muita adrenalina marcam o
7º Trilhão Cabrito Doido em Passabém

sença no 7º Trilhão Cabri-
to Doido, realizado em
Passabém, no sábado (1º).

O evento, promovido
com apoio da Prefeitura,
teve concentração dos
trilheiros no campo de
futebol, de onde saíram
para a bênção na praça
da Matriz e logo após,

arrancaram para vencer
os desafios dos morros
e ladeiras no município,
regados a adrenalina e
descontração.

Após a trilha, foi ser-
viço almoço com churras-
co de chão para quem ad-
quiriu ingresso em espa-
ço próximo ao campo.

Teve também a opção de
comidas e bebidas comer-
cializadas em barraqui-
nhas na área do campo.

Nesta edição, o vice-
prefeito Kléber Batista
“Bebinho”, incentivador
do esporte, fez homena-
gens e promoveu, com
participação da equipe

Cabrito Doido, ação
social com doação de
cadeira de banho para
um morador.

Veja centenas de
fotos e vídeos no

“ofolhapopular” e
“instagram.com/
ofolhapopular/”

Evento prestou
homenagens e
promoveu ação

social com doação
de cadeira de

banho
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AUDITÓRIO JOSÉ MIGUEL DE SÁ

Passabém ganha importante espaço
para a difusão da cultura e da arte

A aconchegante Pas-
sabém, hoje com seus
1.600 habitantes, entra
para o rol das seletas ci-
dades com espaço ade-
quado para a difusão da
cultura e da arte, com a
inauguração do Auditó-
rio José Miguel de Sá,
saudoso ex-prefeito da
cidade.

Conduzida pela es-
critora e educadora Lea-
na Bittencourt, a soleni-
dade especial, realizada
no dia 24, atraiu grande
público, como parentes
do homenageado, ami-
gos, moradores, lideran-
ças políticas da região,
além de gestores da Ge-
rência Regional de Ensi-

Prefeitos de Santo
Antônio do Rio Abaixo,
Alexandre Rodrigues;
vice de Passabém
Kléber Batista; prefeito
de Passabém, Ronaldo
Sá; de São Sebastião do
Rio Preto, Sebastião
Quintão; e de Santa
Maria de Itabira,
Reinaldo Santos conhe-
cendo a estrutura do
prédio público

Ronaldo Sá acompanha a mãe, Aparecida Sá, viúva de José Miguel

Auditório tem estrutura completa para receber centenas de pessoas. Local já está sendo usado para solenidades e sessões de cinema

no, com sede em Nova
Era, e da Secretaria de
Estado de Educação.

Após o desenlace da
faixa de inauguração,
feito pelo prefeito Ro-
naldo Agapito de Sá e a
secretária municipal de
Educação, Viviane Sá,
ao som do violinista
Cézar Ribeiro e queima
de fogos, todos foram
convidados para conhe-
cerem a edificação, de-
corada com painéis com
imagens antigas da cida-
de e do ex-prefeito.

Durante a entrada, a
cena de maior destaque
foi a presença emociona-
da de Aparecida de Aze-
vedo Sá, viúva de José

Miguel, acompanhada
pelo filho e atual prefei-
to Ronaldo Sá.

Com todos no auditó-
rio, foram convidados
para compor o espaço de
honra o prefeito; o vice-
prefeito Kléber Batista;
o presidente da Câmara,
Lúcio Madureira; a co-
mandante do destaca-
mento policial de Passa-
bém, sargento Rosiane
dos Santos; a secretária
municipal de Educação,
Viviane Sá; a diretora
da Escola Estadual Lu-
íza dos Santos Ferreira,
Vânia Aparecida Perei-
ra Basílio; a assessora
de articulação da Secre-
taria de Estado de Edu-

cação de Minas Gerais,
Jânua Coeli Gervássio
Galvão; e o superinten-

dente da Gerência Re-
gional de Ensino, Joel
dos Santos Pereira.

Pronunciamentos e
mais informações no

“ofolhapopular.com.br”.


